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Estado poderá ter programa 
de incentivo ao setor varejista

JUCERJA inaugura Centro de 
Atendimento ao Empreendedor

CORREIO FLUMINENSE

Nova unidade do CAE

Esquema especial

Diretrizes do programa

O Estado do Rio poderá ga-
nhar o Programa “De grão 
em grão”, com o objetivo 
de implementar políticas 
de incentivo ao comércio 
varejista do Estado do Rio, 
de forma a assegurar a 
sua livre iniciativa e o for-
talecimento deste setor 
econômico. É o que prevê 
o Projeto de Lei 117/23, de 
autoria do deputado Már-

cio Canella (União), que a 
Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou nesta quar-
ta-feira (02/10), em primeira 
discussão. A medida ainda 
precisa passar por uma se-
gunda votação pela Casa.
De acordo com o texto, o 
programa deverá alcançar 
todas as formas legais de 
comércio varejista. 

Na última terça-feira (01), 
a JUCERJA inaugurou 
mais um Centro de Aten-
dimento ao Empreende-
dor (CAE), desta vez na 
Bolsa de Gêneros Alimen-
tícios (BGA-RJ), na Penha. 
Foi o 15º CAE inaugurado. 
O CAE é um projeto da 
Junta Comercial em par-
ceria com o Instituto Bra-
sileiro de Administração 
Municipal (IBAM) e com 
o Conselho Regional de 
Contabilidade (CRCRJ), 
e tem como objetivos 
orientar o cidadão, de for-

ma gratuita, na baixa de 
empresas inativas e no 
cancelamento de CNPJs, 
assim como tirar dúvidas 
sobre serviços da Junta 
Comercial ou sobre MEI. 
O Presidente da JUCERJA, 
Sérgio Romay, reafirmou 
o compromisso de tornar 
o estado mais presente 
na vida do empreende-
dor fluminense, levando 
a JUCERJA para mais per-
to de quem investe o seu 
capital, abrindo novos ne-
gócios e gerando novos 
empregos.

A nova unidade do Centro 
de Atendimento ao Em-
preendedor, inaugurada 
pela Junta Comercial do 
Estado do Rio de Janeiro, 
visa também reestruturar 
a região da Bolsa, um lo-
cal muito importante para 
a economia do estado, 
fortalecendo o relaciona-

mento com os empresá-
rios que atuam na região. 
Essa é mais uma etapa no 
projeto que prevê a aber-
tura de 40 unidades para 
apoiar o empreendedoris-
mo no estado. 

O CAE Bolsa de Gêneros 
Alimentícios - Penha fica na 
Rua do arroz, 90, Sala 318

Neste domingo de eleições 
(6), o MetrôRio terá esque-
ma especial de funciona-
mento para atender aos 
eleitores. A concessionária 
vai antecipar a abertura das 
estações para 6h, uma hora 
antes do horário de praxe 
aos domingos; e o fecha-
mento ocorrerá às 23h. A 
linha 2 vai operar entre Pa-

vuna e Botafogo, e a trans-
ferência entre as linhas 1 e 
2 poderá ser feita no trecho 
entre as estações Central 
do Brasil/Centro e Botafo-
go. Para oferecer mais co-
modidade e facilidade aos 
clientes, a concessionária 
vai disponibilizar trens ex-
tras e reforço no efetivo das 
equipes no domingo.

Entre as diretrizes do pro-
grama estão a atualiza-
ção, consolidação e divul-
gação dos instrumentos 
de fomento e de crédito 
para estas atividades, a 
criação de uma estratégia 
específica de proteção ao 
setor, bem como a conso-
lidação de instrumentos 
para combater e deses-

timular as fraudes e ina-
dimplências no comércio.

O Poder Executivo 
poderá firmar convênios 
com instituições públi-
cas e privadas, associa-
ções sem fins lucrativos 
e outros órgãos ou entes 
públicos para a imple-
mentação das medidas 
da norma.

Octacílio Barbosa/Alerj 
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JUCERJA inaugurou novo Centro do Empreendedor

Cláudio Castro 
defende colaboração 
entre os estados

O governador Cláudio Cas-
tro participou, nesta quinta-feira 
(03), do encerramento da Sema-
na Fazendária Rio 2024, realiza-
da pela Secretaria de Estado de 
Fazenda do Rio de Janeiro, no 
Centro de Convenções Bolsa do 
Rio, que tem em sua programa-
ção a 194ª reunião do Conselho 
Nacional de Política Fazendária 
(Confaz). O evento reúne secre-
tários dos estados e autoridades 
federais para discutir políticas 
voltadas à área econômica para o 
desenvolvimento de todo o país, 

como convênios para concessão 
ou revogação de isenções, incen-
tivos e benefícios fiscais e finan-
ceiros do ICMS e medidas de 
simplificação de exigências legais.

No encontro, Cláudio Cas-
tro destacou a importância do 
Confaz para o debate de temas 
caros para todos os entes da Fe-
deração. E defendeu a atuação 
conjunta dos estados para que 
todos possam se ajudar em uma 
lógica colaborativa.

“De fato, somos uma federa-
ção. E nenhum estado sobrevive 

sem o outro. Precisamos olhar o 
Pacto Federativo e passar a pensar 
em um modelo para que todos os 
estados prosperem. Por isso, sema-
nas como essa são fundamentais 
para a gente dialogar. Somos um 
Brasil só”, declarou o governador.

O secretário de Estado de Fa-
zenda, Leonardo Lobo, enfati-
zou que a Semana Fazendária se-
gue o diálogo tão defendido pelo 
governador do Rio de Janeiro.

“A Semana Fazendária foi 
criada seguindo uma orientação 
do governador de sempre con-

Governador fez declaração durante o 
encerramento da Semana Fazendária Rio 2024

Rafael Campos

Governador Cláudio Castro participou do encerramento da Semana Fazendária 2024

Procon-RJ autua 
escolas por 
irregularidades 

Castro entrega 
Batalhão tático de 
Motociclistas da PM

Com o período de matrí-
culas e rematrículas em escolas 
chegando, o Procon Estadual 
do Rio de Janeiro (Procon-RJ) 
realizou, nesta semana, uma 
operação em colégios nas re-
giões de Niterói, Baixada, Zona 
Oeste e Zona Norte do Rio, 
para garantir que os direitos dos 
consumidores estejam sendo 
respeitados. Durante a ação, 20 
escolas foram fiscalizadas e 17 
autuadas por irregularidades.

As equipes encontraram: 
ausência de acessibilidade às sa-
las de aula e banheiros, ausência 
de documentos obrigatórios 
para funcionamento, condicio-
namento de matrícula à adesão 
de apostilas e/ou pagamento 
obrigatório de taxa de material 
individual, exigência de paga-
mento de taxa de lista de ma-
teriais coletivos (proibida por 
lei), além de taxas de matrícula 
e rematrícula sendo cobradas - o 
que também é proibido por lei -.

Nas cantinas das escolas, 
os fiscais identificaram produ-
tos vencidos, além de alimen-
tos ultra processados. A venda 
deste tipo de alimento em es-
colas é proibida desde 2023, 
pela Lei Municipal nº 7.987/
RJ, que institui ações de com-

bate à obesidade infanto-ju-
venil, através da promoção de 
ambientes saudáveis em esco-
las públicas e privadas.

Segundo o presidente do 
Procon-RJ, Cássio Coelho, 
ações como essas são fundamen-
tais para garantir que os direitos 
– tanto dos pais, quanto dos alu-
nos – estejam sendo respeitados.

“Entendemos que, neste 
momento em que as matrícu-
las e rematrículas estão acon-
tecendo, é fundamental que as 
fiscalizações aconteçam para 
garantir que tudo esteja con-
forme o previsto em lei. O ob-
jetivo é orientar e fiscalizar os 
estabelecimentos que estavam 
com irregularidades, buscando 
coibir quaisquer abusividades 
que estavam sendo cometidas”, 
explicou Coelho.

No ano de 2023, o Procon-
-RJ lançou uma cartilha com 
orientações sobre matrícula e 
rematrícula em escolas. O ma-
terial traduz os principais ques-
tionamentos de alunos, pais 
e responsáveis nesta época do 
ano, e os orienta no momento 
de renovar o contrato com as 
escolas, creches, universidades 
e outros prestadores de serviços 
educacionais.

As forças de segurança do 
Estado do Rio de Janeiro ga-
nharam um reforço. O gover-
nador Cláudio Castro entre-
gou nesta quinta-feira (03), o 
Batalhão Tático de Motoci-
clistas (BTM), que realizará o 
patrulhamento especializado 
nas áreas urbanas com maior 
incidência de ações criminosas 
e também atuará em situações 
emergenciais.

A unidade da Polícia Mili-
tar do Estado do Rio de Janeiro 
foi apresentada na sede do Ba-
talhão de Choque (BPChq), 
na Cidade Nova, e vai operar 
com uma frota de 210 motoci-
cletas. Segundo o governador, 
a novidade na segurança pú-
blica dará maior mobilidade e 
capilaridade às ações da corpo-
ração em vias públicas.

“A inauguração desse Ba-
talhão Tático de Motociclis-
tas faz parte de um trabalho 
de inteligência, planejamen-
to e análise de dados. É mais 
uma demonstração do com-
promisso da nossa gestão 
para combater a criminalida-
de com mais agilidade e efi-
ciência afirmou o governador 
Cláudio Castro.

Treinamento 
especializado

Os policiais motociclistas 
receberam treinamentos com 
a chancela dos cursos do Co-
mando de Operações Especiais 
(COE), ao qual o BTM está 
subordinado. As equipes do 
patrulhamento tático cumpri-
rão primordialmente a missão 
do “recobrimento”, ou seja, um 
reforço no policiamento diário 
dos batalhões.

Segundo o secretário de 
Estado de Polícia Militar, Co-
ronel Marcelo de Menezes, o 
roteiro das equipes será sem-
pre traçado com base na leitura 
diária da mancha criminal, um 
planejamento que envolve a 
Subsecretaria de Gestão Ope-
racional, o COE e a própria 
unidade.

“É um momento histórico 
para a nossa instituição, uma 
demanda de muitos anos. Esse 
novo batalhão representa um 
grande avanço para dar mais 
efetividade a duas missões fun-
damentais da nossa corporação, 
além de fortalecer o policia-
mento ostensivo e prestar o 
serviço de escolta”, pontuou o 
secretário.
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Marcelo Regua

Operação do Procon-RJ autua 17 escolas 

Governador inaugura Batalhão Tático de Motociclistas

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

versar. Juntando todos os grupos 
em um mesmo espaço, a gen-
te facilita a comunicação, gera 
empatia e é capaz de entender a 
dificuldade de cada estado. Só 
assim vamos superar os grandes 
desafios que temos pela frente - 
disse Leonardo Lobo.

Castro defende Propag 
para todos os estados

O projeto de lei complemen-
tar que cria o Programa Pleno de 
Pagamento das Dívidas dos Es-
tados (Propag), em tramitação 
no Congresso Nacional, tam-
bém foi ressaltado por Cláudio 
Castro durante o encontro. O 
chefe do Executivo fluminense 
lembrou que a proposta atinge 
sobretudo os entes mais endivi-
dados, como o Rio de Janeiro e o 
Rio Grande do Sul.

“Estamos discutindo o Pro-
pag e é muito importante, neste 
momento, que não se tenha uma 
política defensiva. Nesta discus-
são, eu lutei por uma coisa que era 
exclusiva do Rio Grande do Sul, 
e não é porque não é do Rio de 
Janeiro que não terá a minha luta, 
a minha defesa. E essa lógica co-
laborativa é muito melhor que a 
lógica defensiva”, afirmou Castro.

O governador fluminense ar-
ticulou em Brasília a garantia de 
que as condições dadas recente-
mente ao Rio Grande do Sul, em 
razão da tragédia climática, se-
jam mantidas após a futura ade-
são daquele estado ao Propag.

O projeto de lei complemen-
tar cria condições mais favoráveis 
para o pagamento da dívida com 
o Governo Federal, como a entre-
ga de ativos, incluindo a possibili-
dade de se antecipar recursos do 
Fundo Nacional de Desenvolvi-
mento Regional (FNDR) para 
garantir o pagamento antecipado 
de dívidas dos estados. O texto 
também permite a redução dos ju-
ros que incidem sobre os débitos.


